

Son Excellence le Président El Hadj Ahmadou Ahidjo, du Cameroun, et le Premier Ministre du Canada ont signé, cet après-midi, à la résidence du Premier Ministre, au 24, rue Sussex, un mémoire d'entente concernant un accord de coopération économique et technique entre le Canada et le Cameroun. Par ce mémoire d'entente, le gouvernement canadien s'engage à mettre à la disposition du Cameroun des experts et des techniciens canadiens de même que du matériel et des crédits canadiens. En outre, il prévoit que des stagiaires camerounais pourront venir étudier au Canada dans le cadre de la coopération canado-camerounaise.

\* \* \*

His Excellency, President El Hadj Ahmadou Ahidjo, of Cameroon and the Prime Minister of Canada today signed at 24 Sussex a memorandum of understanding concerning an agreement for economic and technical co-operation between Canada and Cameroon. Under this memorandum of understanding the Canadian Government has undertaken to provide Canadian experts and technicians as well as Canadian goods and credits to Cameroon. In addition, it provides that students from the Cameroon will be able to study in Canada within an established framework of intergovernmental co-operation between Canada and Cameroon.